

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah di uraikan di atas mengenai hubungan program tahfidz Al-Qur'an dengan hasil belajar Al-Qur'an hadis di madrasah aliyah swasta muallimin UNIVA Medan, maka dapat ditarik kesimpulan bahwasanya:

Terdapat hubungan yang signifikan antara program tahfidz Al-Qur'an dengan hasil belajar Al-Qur'an hadis yang di uji menggunakan korelasi *person product moment* dengan nilai Sig ialah 0,000 serta nilai *pearson corelation* ialah 0.620 sehingga nilai Sig < 0,05 yang artinya H_0 di tolak serta H_a di terima, sehingga menunjukkan adanya hubungan yang signifikan antara program tahfidz Al-Qur'an dengan hasil belajar Al-Qur'an hadis dengan tingkat hubungan 0.620 yang berarti hubungan bersifat kuat, dan kontribusi program tahfidz Al-Qur'an terhadap hasil belajar Al-Qur'an hadis ialah 38% sedangkan 62% di pengaruhi oleh variabel lain di luar program tahfidz Al-Qur'an.

Berdasarkan hasil ujii t di peroleh hasil nilai sig sebesar 0.000 (sig < 0,05) dan t_{hitung} sebesar 7.712 dan nilai t_{tabel} dengan tingkat signifikan 5% dari penghitungan $dk = n - k = 97 - 2 = 95$ ialah 1.985 berarti $t_{hitung} > t_{tabel}$ sehingga dapat dinyatakan adanya pengaruh program tahfidz Al-Qur'an terhadap hasil belajar Al-Qur'an hadis dan memiliki hubungan yang positif.

5.2. Saran

Berdasarkan hasil temuan yang di peroleh dalam penelitian ini, terdapat saran yang ingin peneliti ajukan semoga dapat dijadikan pertimbangan dan masukan dalam proses pembelajaran. Adapun saran-sarannya yaitu:

1. Kepada kepala madrasah aliyah swasta muallimin UNIVA Medan agar tetap selalu mempertahankan dan meningkatkan program tahfidz Al-

Qur'an agar menciptakan generasi penghafal Al-Qur'an dan menjadikan siswa selalu dekat dengan Al-Qur'an.

2. Kepada guru-guru agar lebih mendekatkan siswa dengan Al-Qur'an dan menanamkan kepada siswa kebiasaan membaca Al-Qur'an sebelum proses pembelajaran dimulai, sehingga dengan begitu siswa dengan sendirinya dapat menghafal Al-Qur'an karena adanya kebiasaan.
3. Bagi siswa, semoga dengan adanya hasil penelitian ini bisa menjadikan inspirasi dan menambah wawasan mengenai begitu penting keberadaan program tahfidz Al-Qur'an dalam proses pembelajaran sehingga dengan begitu dapat lebih giat dalam menghafal Al-Qur'an dan mengejar target-target yang telah di tetapkan.
4. Bagi peneliti selanjutnya, semoga dengan keberadaan hasil penelitian ini dapat di jadikan acuan dalam penyusunan serta dapat mengembangkan ke arah yang lebih baik lagi.